

## PRINCIPALES CONCLUSIONS



1. Concernant la Ligue de football professionnel (LFP), son président, M. Abdelkrim MEDOUAR a rappelé aux membres du BF qu'il était en congé durant le mois de septembre, d'où son absence lors de la réunion d'Ouargla.

Comme il a tenu à rassurer sur ses relations avec les membres du bureau exécutif de la LFP tout en expliquant que lors de la réunion du mardi 22 octobre 2019, toutes les équivoques ont été levés et que la sagesse a prévalu sur le reste.

A ce sujet, le Président de la FAF a réitéré son souhait de voir une LFP forte et stable qui va de l'avant pour l'intérêt du football national.

Sur un autre plan, le président de la LFP a expliqué le report de la finale de la Super Coupe 2019, prévue le samedi 2 novembre par le fait du déroulement de la rencontre de Coupe de la CAF devant opposer le Paradou AC au club Kenyan de Kampala City le lendemain 3 novembre au stade du 5 juillet.

- 2. Pour la Ligue nationale de football amateur (LNFA), son président, M. Ali MALEK a informé les membres du BF que les championnats de ce palier ont entamé leur 8ème journée et que pour le championnat Elite Jeunes sa structure souhaiterait la réception des feuilles de match dans des délais plus courts.
  - Sur un autre registre, M. MALEK a porté à la connaissance du BF que deux joueurs ont été contrôlés positifs, dans le cadre du programme antidopage, et qu'un troisième a refusé de subir les tests ce qui l'expose à une lourde sanction.
- S'agissant de la Ligue inter-régions de football (LIRF), et selon son président M. Youcef BENMEDJEBER, cinq journées se sont déroulées, tous groupes confondus, et ce, dans de bonnes conditions dans l'ensemble.
  - Le président de la LIRF a, par ailleurs, demandé la possibilité de programmer certaines journées en milieu de semaine afin de pouvoir avancer dans le calendrier et à ce que la CFA désigne des arbitres relevant de la région du groupe concerné afin d'éviter aux arbitres de longs et coûteux déplacements.
  - Sur un autre plan, M. BENMEDJEBEUR a donné quelques statistiques concernant la Ligue qu'il préside, dont celui de la moyenne d'âge des joueurs où 1 134 ont moins de 23 ans.
- 4. M. Djamal ZEMAM, président de la Ligue de Futsal a porté à la connaissance des membres du BF que le stage de l'équipe nationale se déroulait dans d'excellentes conditions en prévision de la double confrontation face à la Libye dans le cadre des éliminatoires de la CAN 2020 et a tenu à remercier la FAF pour avoir mis tous les moyens nécessaires pour s'assurer un bon résultat.

- Concernant le championnat de Futsal, M. ZEMAM a informé les membres du BF que 27 clubs sur 28 se sont déjà engagés et que toutes les dispositions ont été prises pour un bon démarrage du championnat.
- 5. En ce qui concerne la **Ligue nationale de football féminin (LNFF)**, M. Djamel KASHI a informé du coup d'envoi du championnat national pour le 26 octobre, alors que celui des jeunes catégories est prévu les 1<sup>er</sup> et 2 novembre 2019.
- Pour sa part, Mlle Radia FERTOUL, Présidente de la Commission du football féminin, a réitéré sa demande de création de commissions de football féminin au sein des Liques régionales.
  - Aussi, elle a présenté les contours de la réunion qui a eu lieu au niveau de la DTN en présence du responsable du football féminin et le représentant du sport scolaire afin de mettre en place un projet de développement de cette discipline au niveau des établissements scolaires et à plusieurs paliers.
- 7. Le président de la **Commission de coordination des Ligues**, M. Amar BAHLOUL a énuméré les activités de sa structure ainsi que les différents problèmes auxquels sont confrontés ces démembrements tout en annonçant que pour la première fois dans les annales du football algérien, une femme a été désignée présidente d'une ligue, celle de Boumerdès (par intérim).
  - Au chapitre des bonnes nouvelles, M. BAHLOUL a annoncé que la Ligue de Khenchela, qui vient à peine d'être réactivée, entamera la saison 2019-2020 avec 20 clubs.
- 8. M. Larbi OUMAMAR, président de la **Commission du statut de joueur**, a informé ses pairs du BF que 21 dossiers ont été traités et que quatre autres sont en cours de traitement. Concernant les dossiers intermédiaires, 4 sur 23 ont été rejetés, alors qu'une dizaine risquent d'être supprimés de la liste pour n'avoir pas honoré leurs cotisations.
  - Pour ce qui est du règlement de la Chambre nationale de résolution des litiges (CNRL), celui-ci a été finalisé et sera mis en ligne sous peu.
- 9. Le Président de la Commission de la Coupe d'Algérie, M. Abdallah GUEDDAH a indiqué que le nouveau règlement de l'épreuve populaire a été publié sur le site de la FAF et que les préparatifs vont bon train pour la cérémonie de tirage au sort de l'édition 2019-2020. D'ailleurs, toutes les dispositions ont été prises afin que cette cérémonie se déroule dans de bonnes conditions.
- 10. Concernant sa Commission, celle fédérale d'arbitrage, M. Mohamed GHOUTI a informé les membres du BF que la liste des arbitres internationaux (hommes, femmes et Futsal) a été transmise à la FIFA.

Dans le cadre de ses activités, la CFA a organisé des séminaires de mise aux normes FIFA, notamment ceux réservés aux arbitres de Futsal et de Beachsoccer.

Quant aux deux championnats professionnels, et après huit (08) journées, tout se déroule pour le mieux, ce qui est moins le cas pour le football amateur où quelques changements d'arbitres ont été opérés.

11.La Direction technique nationale (DTN), à travers son premier responsable M. Chafik AMEUR, a exposé dans le détail les principales opérations et riches activités réalisées durant le mois d'octobre.

Avant la clôture des travaux, le Président de la FAF, M. Kheireddine ZETCHI a procédé à quelques réajustements en matière de responsabilité de certaines commissions, notamment après la démission de M. Rachid GASMI de sa qualité de président de la Commission des finances.

## C'est ainsi qu'on retrouve :

- M. Abdellah GUEDDAH, comme Président de la Commission des finances.
- M. Ahcène ARZOUR, Président de la Commission Coupe d'Algérie.
- M. Mohamed HACHEM, Président de la Commission Futsal et Beach-soccer.

Quant à MM. Amar BAHLOUL, Larbi OUMAMAR, Mohamed GHOUTI et Melle Radia FERTOUL resteront à la tête respectivement des Commissions de Coordination avec les Ligues, du statut de joueur, de l'arbitrage et du football féminin.